

		UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR				PERIODE		
		FAKULTAS		EKONOMI DAN BISNIS ISLAM		2017-2018		
		PROGRAM STUDI		PERBANKAN SYARIAH				
		RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER						
NAMA MATA KULIAH	KODE	Rumpun MK	Bobot (sks)	SEMESTER	TANGGAL REVISI	NO.DOKUMEN		
SEJARAH PERADABAN ISLAM	UIN 0210		2 sks	III	05 Maret 2018			
PENGESEAHAN		DOSEN	TANDA TANGAN	KETUA PROGRAM STUDI	TANDA TANGAN			
		Sitti Aisyah, S.Ag., M.Ag., M.Pd		Dr. Amiruddin K., M.El.				
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CP-MK	1. Mahasiswa mampu menjelaskan Sejarah peradaban islam sebagai ilmu pengetahuan 2. Mahasiswa mampu menjelaskan pengertian dan metode studi SPI 3. Mahasiswa mampu menjelaskan peta politik dan peradaban dunia sebelum islam 4. Mahasiswa mampu menjelaskan perkembangan peradaban islam masa khulafa Ar-rasyidin 5. Mahasiswa mampu menjelaskan masa keemasan peradaban islam maa dinasti abbasiyah 6. Mahasiswa mampu menjelaskan perang salib dan pengaruhnya terhadap peradaban islam 7. Mahasiswa mampu menjelaskan munculnya penjajahan baratatas dunia islam 8. Mahasiswa mampu menjelaskan perkembangan islam di sulawesi selatan						
DESKRIPSI MATA KULIAH	Matakuliah ini termasuk matakuliah universitas dan merupakan mata kuliah Pengembangan Kepribadian (MPK) yang wajib diikuti oleh setiap mahasiswa semua jurusan dalam lingkungan UIN Alauddin Makassar.Matakuliah ini mendeskripsikan sejarah peradaban Islam sejak periode klasik sampai modern. Fokus pembahasan mulai dari mengenal Sejarah Peradaban Islam sebagai suatu disiplin ilmu, pengertian Sejarah, Kebudayaan, Peradaban danapa yang dimaksud dengan kata "Islam" dalam konteks Sejarah Peradaban Islam. Kemudian, peta politik dan peradaban dunia sebelum Islam. Selanjutnya masuk periode Nabi Muhammad, Saw sebelum hingga masa kerasulannya. Setelah itu, masa kepemimpinan al-Khulafa' ar-Rasyidin, situasi sosial politik akhir kepemimpinan Ali bin Abi Thalib hingga lahirnya Dinasti Umayyah, lalu muncul Dinasti Abbasiyah dengan masa keemasannya, terjadi disintegrasi politik yang akhirnya melahirkan dinasti-dinasti kecil dalam dunia Islam, dalam kondisi inilah datang pasukan salib.							
PRASYARAT								
TGL	Pertemuan Ke	Materi Pembelajaran	PEMBELAJARAN		PENILAIAN			
			Strategi Pembelajaran/STiES	Unit Tugas Mahasiswa	Indikator Penilaian	Bobot Penilaian (%)	Durasi (Menit)	Kode Referensi
	1	Pendahuluan	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.		2 x 50 Menit	1
	2	Sejarah Peradaban islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	3	Pengertian dan metode studi sejarah peradaban islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1 dan 2
	4	Perkembangan Peradaban islam masa khulafa ar-Rasyidin	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1

	5	Masa keemasan Peradaban islam dibawah dinasti abbasiyah	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	6	Masa disintegrasi munculnya dinasti-dinasti islam dan kondisi perkembangan intelektual islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	3	2 x 50 Menit	1
	7	Perang salib dan pengaruhnya terhadap peradaban islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	1
	8	Ujian Tengah Semester	-			15		
	9	Peradaban islam masa Kerajaan Mamluk	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	3
	10	Munculnya Penjajahan Barat atas dunia islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	11	Munculnya Tokoh pembaharu kalangan dunia islam	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	12	Masuk dan berkembangnya islam di indonesia	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2 & 3
	13	Penjajahan Asing dan Perlawanan terhadap kolonial	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2
	14	Perkembangan islam di sulawesi selatan	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2
	15	Perkembangan islam di masa dinasti umayyah	Ceramah, diskusi, dan tugas	Tugas Mandiri dan Diskusi	Kebenaran dan ketepatan jawaban, Kebenaran dan ketajaman analisis, Komunikasi yang efektif.	5	2 x 50 Menit	2

	16	Ujian Akhir Semester	Tes Format Tertulis			30		
REFERENSI			<ol style="list-style-type: none"> 1. Hasan Ibrahim Hasan. Sejarah dan Kebudayaan Islam. Jakarta: Kalam Mulia, 2001. 2. Badri Yatim. Sejarah Peradaban Islam. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2006. 3. Hamka. Sejarah Umat Islam, Jakarta: Bulan Bintang, 2010. 4. Philip K. Hitti. History of The Arab: From the Earliest Time to The Present. New York, St. Martin Press, 1970. 5. Ira M Lapidus. A History of Muslim Societies. Cambridge University Press, 1988. 6. Musyrifah Sunanto. Sejarah Peradaban Islam di Indonesia. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2007 7. _____. Sejarah Islam Klasik: Perkembangan Ilmu Pengetahuan Islam. Jakarta: Prenada Media, 2004. 8. Moh. Nurhakim. Sejarah dan Peradaban Islam. Malang: UMM Pres, 2003. 9. Dudung Abdurrahman. Sejarah Peradaban Islam (Dari Masa Klasik Hingga Modern). Yogyakarta: Jurusan SPI Fak. Adab dan Ilmu Budaya, 2002. 10. Ajjid Thohir. Perkembangan Peradaban di Kawasan Dunia Islam. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2010. 					